

Universidad del sureste

Nombre del docente: M.v.z Sergio Chong Velázquez

Nombre del alumno: Leonel Antonio Roblero gonzalez

Materia: zootecnia en ovinos y caprinos

Trabajo: razas de ovinos



Fecha de entrega: 11/septiembre/2020

Grado: séptimo cuatrimestre

Escuela: UDS campus Tapachula

INTRODUCCION

Las ovejas son cuadrúpedos, mamíferos rumiantes típicamente criados como ganado. Como la mayoría de los rumiantes, las ovejas son miembros del orden Artiodactyla, los ungulados de dedos pares. Aunque el nombre oveja se aplica a muchas especies en el género Ovis, en el uso diario casi siempre se refiere a Ovis aries.

A nivel mundial existen 450 razas de ovinos. Algunas no son especializadas en la producción de carne, lana o leche, siendo más bien usadas para doble propósito

DESARROLLO

Nombraremos algunas razas de carne, leche y lana, explicando todas sus características:

Las razas productoras de carne se caracterizan por su mayor tasa de crecimiento llegando a ser animales más grandes a la misma edad, su carne es más magra, tienen un mayor rendimiento al beneficio y una mejor eficiencia de conversión del alimento. Tienen una baja producción de lana (2,5 a 4 Kg) y de poca finura (32 a 35 micrones)

Suffolk: Es una raza de origen inglés, utilizada para aprovechar las praderas de las colinas. Es un animal ágil y caminador. Se ha utilizado para mejorar razas criollas.

Hampshire down: Es una raza formada en Inglaterra, adaptada para terrenos planos. Es un animal precoz y muy buen productor de carne.

Finnish landrace: Es de origen Finlandés. Es una raza de alta prolificidad, con un potencial de 200% de tasa de parición (dos animales por oveja en cada parto) y muy precoz, estas características hacen que esta raza pueda reemplazar rápidamente a otras razas dentro del rebaño.

Texel: Dentro de las razas para carne es la que presenta las mejores aptitudes, obteniéndose corderos de alta tasa de crecimiento y muy magros llegando a peso óptimo de faena a los 40 kilos, 10 kilos más que un cordero Corriedale.

Border Leicester: Es la responsable del mejoramiento y desarrollo de las razas de lana larga. De rápido crecimiento y por lo tanto de rápida presencia de los corderos en el mercado.

Razas de lana:

Marino australiano: Proviene de la cruce de Merino Precoz Francés x Merino Español. Fue seleccionada para la producción de lana fina, larga y de alta densidad. Es una raza bien adaptada a zonas calurosas, secas y áridas.

Marino precoz: Raza Chilena obtenida de la cruce de Merino Precoz Alemán x Merino Precoz Francés.

Raza de leche:

Las razas ovinas especializadas en la producción de leche se han formado principalmente en Europa e Israel. Estas ovejas poseen una ubre más desarrollada siendo su producción por lactancia muy superior a las otras razas.

Raza awassi: Es una oveja nómada, seleccionada por su alta producción de leche, carácter calmado, fácil de manejar y ordeñar y adaptable a pastoreo o confinamiento. sólo los machos presentan cuernos.

Raza east friesland: Raza originaria del norte de Alemania. Es considerada la mejor productora de leche, pero en zonas sin altas temperaturas. La cola es delgada y sin lana, similar a una cola de ratón.

Bibliografía

No hay ninguna fuente en el documento actual.

(htt1)

(htt2) (engormix, s.f.)